

"German Peirotti, Rodrigo Gaitán" (Sportivo Norte): "Llego el momento de decir, basta" Escuchar notas



Foto: Prensa Sportivo Norte

Esta fecha 26 tuvo varios momentos donde la emoción toma un protagonismo que no queremos que suceda, pero todo tiene un tiempo y ese tiempo llega.

Y llegó para dos jugadores de mucha historia dentro del fútbol liguista y hasta nacional, nos referimos a Rodrigo Gaitán y a Germán “mancha” Peirotti, futbolistas del club Sportivo Norte, que en la última fecha, la 26, del torneo Juan B. Zuber toman la decisión de dejar la práctica activa del fútbol. [VER AQUI NOTA COMPLETA Y GRABACIONES DE SUS DESPEDIDAS](#)